

Tragedia aérea en San Felipe: fallece el piloto y presidente del Club Aéreo, Fernando Tapia

Un profundo pesar afecta a la comunidad local y al mundo de la aviación civil tras el fallecimiento de Fernando Tapia, conocido piloto acrobático y presidente del Club Aéreo de San Felipe, quien perdió la vida la tarde de este miércoles luego de que su avioneta capotara en el sector 21 de Mayo, callejón Segovia.

De acuerdo con los antecedentes preliminares, Tapia —quien realizaba maniobras acrobáticas— habría perdido el control de la aeronave, cayendo en el patio de una parcela. El impacto provocó un incendio de pastizales secos, al cual acudieron rápidamente Bomberos de San Felipe y equipos de emergencia. Sin embargo, el piloto ya había fallecido al momento de ser asistido.

Anuncio Patrocinado

Tapia, apodado “Torniquete Bajo”, era padre de tres hijos y muy activo en redes sociales, donde solía compartir sus vuelos y acrobacias aéreas. Horas antes del accidente había publicado una historia en Instagram que decía:

> “Nada mejor que un completito con sabor a aceite de motor. ¡En un rato más al aire!”

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



En 2010 se hizo conocido por una maniobra que se volvió viral, tras realizar un aterrizaje

Tragedia aérea en San Felipe: fallece el piloto y presidente del Club Aéreo, Fernando Tapia

forzoso de un Cessna 172 sin hélice, demostrando su pericia y sangre fría en situaciones extremas.

Desde la Federación Aérea de Chile lamentaron su partida, destacando que “Fernando fue un hombre con entrega y entusiasmo incansable. Revitalizó su club, formó pilotos y mantuvo viva la pasión por la aviación civil. Su legado queda inscrito en la trayectoria y el enorme aporte que realizó para desarrollar la aviación general”.

Por su parte, la alcaldesa de San Felipe, Carmen Castillo, expresó su consternación:

> “Lamentamos profundamente todo lo que está viviendo esta familia. Les enviamos nuestro cariño y afecto como municipio. La única persona que falleció es el piloto, y estamos colaborando para aportar seguridad en el lugar del suceso”.

La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) y el Ministerio Público iniciaron las investigaciones para esclarecer las causas exactas del accidente.

y tú, ¿qué opinas?